

# KABAR TERBARU

## Personel Polsek Cianjur Kota Patroli Malam, Ajak Pemuda Pulang dengan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 2, 2023 - 10:21



Polres Cianjur Polda jabar - Aiptu M. Tambunan dan Aiptu M. Syamsidik, personel Polsek Cianjur Kota, melaksanakan Patroli Someah/Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukum Polsek Cianjur. Rabu (1/11/2023) malam. Selama patroli, mereka mendatangi sekelompok pemuda yang sedang nongkrong di pinggir jalan malam hari. Dalam upaya menjaga ketertiban dan

keselamatan, mereka memberikan pesan kamtibmas dan menghimbau pemuda untuk pulang, dengan harapan mencegah potensi masalah yang dapat merugikan mereka.

Kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh Aiptu M. Tambunan dan Aiptu M. Syamsidik merupakan langkah proaktif Polsek Cianjur Kota dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka. Dalam suasana malam yang seringkali rawan, patroli ini bertujuan untuk memastikan bahwa warga dapat merasa aman dan nyaman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, memberikan statement dan apresiasi atas tindakan Aiptu M. Tambunan dan Aiptu M. Syamsidik. Beliau menekankan pentingnya upaya POLRI dalam menjaga kamtibmas dan mencegah potensi masalah yang dapat timbul dalam situasi tertentu. "kegiatan ini merupakan kegiatan yang selalu kami laksanakan agar mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah kami" ujar kapolsek

Reaksi positif juga datang dari pemuda yang ditemui selama patroli. Mereka menerima dengan baik pesan kamtibmas dan menghargai upaya aparat kepolisian dalam menjaga keamanan di wilayah mereka.

Tindakan Aiptu M. Tambunan dan Aiptu M. Syamsidik adalah contoh nyata bagaimana POLRI aktif terlibat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di komunitas lokal. Dengan upaya seperti ini, diharapkan wilayah Cianjur Kota tetap menjadi tempat yang aman dan kondusif bagi seluruh warganya, terutama dalam situasi yang memerlukan perhatian khusus seperti patroli malam.